

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 11:01 PAG - 1 -

Jueves 15 de Abril de 2004

Guatemala



Incautan dólares a chapines

Pretendían colocar base de operaciones en Nicaragua

Managua, Nicaragua. / La Policía nicaragüense capturó a tres presuntos narcotraficantes guatemaltecos con 746 mil 300 dólares, con los que pretendían establecer una supuesta base de operaciones en Nicaragua.

Honduras



Programa de ahorro de combustibles y energía en Nicaragua

Nicaragua comenzará la próxima semana un programa nacional para reducir de un 10% a un 15% el consumo de energía debido al incremento de los precios del crudo. La decisión fue acordada por representantes de la Asamblea Nacional, del Instituto de Energía (INE) y de las empresas petroleras privadas, informó a los periodistas el director de la Refinería Esso, Agustín Fuentes. La presidencia de la República solicitó el miércoles a las instituciones estatales un plan de ahorro de energía y combustible. Fuentes dijo que las medidas serán adoptadas a partir de la próxima semana luego de una nueva reunión donde saldrán los detalles de las mismas

El Salvador

El Diario de Hoy

"No renunciaré", dice el mandatario

El Presidente Enrique Bolaños advirtió ayer que no permitirá que se quebrante el orden constitucional del país ni dimitirá de su cargo, si ese es el objetivo en las negociaciones de los principales "caudillos" políticos del país, como son Arnoldo Alemán y Daniel Ortega. El gobernante reiteró que la única forma de abandonar su cargo, sería sólo si desaparece físicamente. En diversas ocasiones, familiares del ex presidente Arnoldo Alemán han exteriorizado que El Raizón podría convertirse en la prisión de Bolaños, así como El Chile lo es para Alemán, además que diputados de la Asamblea Nacional no desestiman votar a favor para desaforar al Presidente Bolaños.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 11:01 PAG - 2 -



Nicaragua prepara plan de racionamiento de combustible

Podrían reducir la jornada laboral y las clases en las escuelas

Nicaragua aplicaría un drástico plan de ahorro de combustible, que contempla reducir la jornada laboral y las clases en las escuelas, si el precio internacional del crudo superara los 40 dólares por barril, informaron este miércoles autoridades del Gobierno.

Costa Rica



Hombre desaparecido

Los chiles. Jeffrey Porras Araica, un costarricense de 27 años, fue reportado como desaparecido el día de ayer. Porras salió de este poblado el miércoles de la semana pasada, en la madrugada, junto con una pareja y un bebé de origen nicaragüense, pero no se le volvió a ver más.

Los familiares esperaron una semana para presentar la denuncia en el Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

Fuertes Iluvias y ola de calor impactan al istmo

Lluvias en Guatemala y Honduras, fuertes ráfagas de viento en El Salvador y altas temperaturas en Nicaragua y Costa Rica.

Este es el panorama que Centroamérica ha exhibido esta semana por efecto del clima, que ya cobró la vida de siete personas: una en Guatemala, otra en Honduras y cinco en Nicaragua.

El caso más dramático se ha presentado en Nicaragua, donde cinco personas fallecieron en las últimas 72 horas en diferentes zonas del país.

No a recorte

ACAN-EFE. Diputados liberales y sandinistas rechazaron ayer una supuesta negociación para recortar el período del presidente nicaraquense, Enrique Bolaños, que termina en enero del 2007.

Bolaños se hizo eco, el martes, de versiones de la prensa local en torno a que los expresidentes Arnoldo Alemán (1997-2002), quien cumple 20 años de prisión por corrupción, y Daniel Ortega (1979-1990) negocian reducir su período presidencial.

El diputado liberal Wilfredo Navarro declaró que "nunca" el Partido Liberal Constitucionalista (PLC, que lidera Alemán), "ha discutido o negociado recortar el período de Bolaños, ya que eso sería inconstitucional".



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 11:01 PAG - 3 -

EE. UU. tras respaldo a resolución contra Cuba

• Debate hoy por DD. HH.

EFE. El Gobierno de Estados Unidos reconoció ayer que esta semana contactó con los países de América Latina y Europa para que respalden una resolución de la ONU que condena la situación de los derechos humanos en Cuba.

Hasta la fecha, Chile, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala, Perú, Australia, República Checa y el propio Estados Unidos confirmaron que apoyarán la resolución.